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Aujourd’hui, 
l’heure est  
au changement 

Chers  
concitoyens,
Nés au sein des 5 villages de Perwez 
ou venus d’ailleurs, vous avez 
certainement recherché un espace 
de vie ou installer votre famille, 
savourer des moments de bonheur 
avec un environnement de services 
propices à votre bien-être  
et à celui de vos proches.

Pour atteindre ces légitimes 
objectifs, vous attendez de vos 
autorités communales qu’elles 
s’investissent concrètement 
pour vous offrir une réelle qualité 
de vie dans un milieu rural 
préservé, bénéficiant de toutes les 
fonctionnalités contemporaines.

Si le politique propose, c’est bien 
sûr le citoyen qui dispose de son 
avenir.

Ainsi tous les 6 ans, vous êtes donc 
appelés à choisir vos gestionnaires 
locaux sur base de leur programme, 
des compétences avérées des 
candidats et bien sûr de la 
pertinence des actions déployées  
par eux ces dernières années.

Accédant à la tête de la commune 
fin 2000, nous groupe a travaillé sans 
relâche au renouveau communal.

Les réalisations ont été très 
nombreuses et participent 
toujours aujourd’hui au quotidien 
de notre commune: pensons à 
l’école secondaire, à nos deux 
maisons de repos, nos nombreuses 
installations sportives, l’entretien et 
la restauration de notre patrimoine 
local, la création d’une bibliothèque 
ou le dynamisme de notre foyer 
culturel.

En 2019, nous avons retrouvé les 
bancs de l’opposition. Là encore, 
nous avons avancé de nombreuses 
propositions concrètes sans être 
véritablement écoutés ni même 
respectés !

Nous avons assisté à un véritable 
“surplace politique” à l’image d’un 
contournement abandonné en plein 
travaux créant matin et soir des 
bouchons détestables. 

Même des travaux entrepris en  
2017 ne sont toujours pas terminés 
au terme de cette législature. 

Pire, la rénovation du centre de 
Perwez pour lequel nous avions 
décroché un accord de financement 
du gouvernement wallon est resté 
lettre morte. 

Pas un seul dossier rentré en  
6 ans et une propreté publique 
largement dégradée.

Le changement promis en 2018 
n’a été qu’une illusion suscitant  
énormément d’incompréhensions 
et de déceptions parmi notre 
population.

Face à un tel constat, nous avons 
donc décidé de créer un groupe 
politique inédit fort de 13 nouveaux 
candidats dont une majorité de 
femmes.

Notre liste  s’appelle « Villages » 
pour retrouver l’identité et l’âme 
de nos 5 espaces de vie d’Orbais, 
de Thorembais-St-Trond, de 
Thorembais-les-Béguines, de 
Malèves-Ste-Marie-Wastines  
et de Perwez. 

Plus que jamais nous entendons 
écouter nos concitoyens, partager 
les décisions avec eux et surtout, 
nous sommes déterminés à 
concrétiser les propositions 
avancées dans notre programme.

Nous nous engageons devant vous à 
œuvrer durant 6 ans au bien-être de 
nos concitoyens au sein des  
5 magnifiques villages de notre 
entité.

Notre passé de gestionnaire  
efficace constitue la meilleure 
garantie d’un futur souriant pour 
chacun d’entre vous. 

Plus que jamais l’avenir de notre 
commune et de ses cinq villages 
relèvent de votre seule décision.

Pour nous l’heure est au 
changement et non au leurre  
de changement.

Notre liste  
s’appelle “Villages” 
pour retrouver 
l’identité et l’âme 
de nos 5 espaces 
de vie.

Le changement 
promis en 2018  
n’a été qu’une 
illusion.



Cultivons
le bien-être.
Des femmes et des hommes nés dans notre 
commune ou venus d’ailleurs, 13 nouveaux 
candidats dont 7 de moins de 35 ans, aux 
compétences variées, avec des expériences  
de gestion avérées, de nombreuses réussites  
dans leurs initiatives personnelles ou associatives, 
particulièrement convaincus de l’urgence d’agir 
pour relever les défis climatiques dans notre 
commune d’abord, tous amoureux de leur village 
authentique refuge de bonheur pour chacun 
d’entre eux.

Ces artisans de bien-être ne demandent qu’à  
vous rencontrer pour vous écouter et partager 
avec vous le programme d’actions que nous  
avons élaboré ces derniers mois grâce à de  
très nombreuses contributions citoyennes. 

N’hésitez pas à nous contacter, à nous inviter  
ou à nous rencontrer en personnes lors de nos 
“apéros villages” dont vous découvrirez l’invitation 
à votre domicile,sur notre site; perwezvillages.be 
ou notre Facebook ; @perwezvillages  

13 nouveaux 
candidats,  
dont 7 jeunes de 
moins de 35 ans.
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Écouter nos villages.
En organisant un conseil consultatif 
citoyen au sein de chacun des 5 villages 
pour recueillir les avis et suggestions 
des habitants concernant la vie de leur 
entité et de partager la décision avec eux.

L’accueil d’élèves  
plus fragiles.
En créant une école fondamentale 
d’enseignement spécialisé pour des 
enfants à besoins spécifiques dans les 
bâtiments de l’ancienne école Bogaerts, 
complétant ainsi l’offre scolaire dans 
notre commune.

Retrouver la propreté  
dans nos villages.
Ces dernières années, l’entretien de 
notre commune a été largement négligé, 
surtout au centre de Perwez.  
Nous voulons renforcer l’équipe 
communale de nettoyage et lutter plus 
sévèrement contre le dépôt de déchets 
et les actes d’incivisme.

Député 1985, André Antoine est engagé 
dans l’action publique, accumulant une 
expérience de gestion impressionnante.  
Elu au niveau fédéral, au Parlement 
de Wallonie, il a été chef de groupe 
de l’opposition, ministre, président 
d’assemblée…

Son travail parlementaire est tel que 
plusieurs quotidiens l’ont classé en juin 
dernier parmi les trois meilleurs députés 
wallons.

Mais  Perwez et ses villages ont toujours 
constitué sa première préoccupation 
politique : bourgmestre de 2000 à 
2018, il a, avec son équipe, multiplié les 
réalisations pour répondre aux attentes 
de ses concitoyens.

Ce diplômé en droit et en hautes études 
européennes s’est investi, dans de très 
nombreuses associations de services : 
la gestion de 11 crèches, d’un centre de 
formation professionnelle ou la création 
du Val d’Orbais.

Mais ses plus grandes joies, il les trouve 
aux côtés de ses enfants, Baptiste, Victor 
et  Anémone, ses trois petits-enfants, 
ses fidèles ânes et son Beagle, Bingo, 
avec lequel il dévore la campagne de 
Jausselette.

Aujourd’hui, il a décidé de se consacrer  
à 100 % à l’avenir de nos 5 villages.

André

Antoine
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“J’organiserai 
un conseil 
consultatif 
par village”

@andreantoineinfo@perwezvillages.be

Premier  
de cordée.

PERWEZ
André Antoine



Favoriser le travail en réseau 
dans les soins de santé.
Par cette démarche, je répondrai 
aux besoins des bénéficiaires en leur 
facilitant l’accès à information pour 
prendre soin de leur santé.

Créer une école 
fondamentale spécialisée.

J’aimerais m’impliquer dans la création 
d’un établissement permettant aux 
parents d’enfants à besoins spécifiques 
de trouver, à proximité, un cadre 
approprié.

Protéger la biodiversité et 
soutenir les commerces 
locaux.
Je valoriserai chaque geste rendant 
notre commune plus verte et soutiendrai 
les commerces locaux.

Même si elle n’a élu domicile à Orbais 
que très récemment, Valentine est 
impliquée au sein de la commune depuis 
sa plus tendre enfance avec une part de 
son histoire de vie dans chacun des cinq 
villages. Elle aspire maintenant à pouvoir 
y apporter, à son tour, sa contribution. 

L’ouverture de son cabinet de 
psychologie clinique à Orbais montre 
le besoin de Valentine de se montrer 
disponible pour vous et à l’écoute 
de chacun.e. Consciencieuse et 
observatrice, porter la parole de chaque 
membre des villages pour la rassembler 
au sein de notre commune est, selon elle, 
d’une importance cruciale pour un avenir 
partagé et convivial. Cette jeune femme 
pleine de projets ne demande qu’à 
développer de nouvelles réalisations. 

Proche de la nature, des animaux et 
amatrice de course à pied, Valentine 
souhaite préserver le caractère rural de 
notre commune, soutenir les agriculteurs 
les mouvements de jeunesse ainsi que la 
biodiversité.

À vrai dire, Valentine se distingue par 
la chaleur de son sourire, sa modestie 
permanente mais aussi par une 
personnalité bien trempée. À 27 ans,  
elle représente sans nul doute une 
nouvelle génération d’élus pour qui 
l’humain et le développement durable 
sont indissociables. Avec elle, vous 
privilégiez bien-être, culture et nature 
respectée.
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À l’écoute  
et impliquée.

Valentine

Dumortier
dumortier.valentine@gmail.com

“Coordonner 
les acteurs de 
la santé”

@ Valentine Dumortier



Soutenir les Initiatives 
Locales.
Je souhaite redonner ses lettres de 
noblesses à l’agence de développement 
local et aux autres outils de soutien  
à l’initiative économique.

Des villages propres et 
un cadre de vie sain, un 
aménagement du territoire 
encadré.
Par une démarche participative 
citoyenne, je souhaite encadrer le 
développement futur de notre territoire 
pour un environnement harmonieux.

Soutenir la transition et 
réduire la production de 
déchets.
Je souhaite soutenir ou développer des 
initiatives visant à changer, au niveau 
local nos modes de consommation pour 
réduire la production de déchets.  

Marié et père de deux enfants, Jean-
Marc est originaire de Perwez et issu 
d’une famille de commerçants. Il habite 
Thorembais-Saint-Trond. 

Plus jeune, Jean-Marc a consacré 
une part non négligeable de son 
investissement associatif à la promotion 
de l’athlétisme et de la course à pied, 
contribuant à la création de deux clubs 
locaux. Aujourd’hui, la randonnée 
pédestre en montagne est ce qui le 
ressource, tandis que le vélo reste son 
sport favori.

Docteur en sciences et ingénieur de 
formation, il occupe actuellement 
une fonction dirigeante au sein de 
l’administration wallonne, dans le 
domaine de la gestion des déchets et 
de l’économie circulaire. Jean-Marc 
est également maître de conférences 
à l’Université de Liège depuis plusieurs 
années. À ce titre, il a contribué à 
l’élaboration des récentes réformes 
législatives dans des domaines 
essentiels à notre avenir collectif. Il a 
aussi largement participé aux formations 
universitaires dans les matières 
environnementales.

Au niveau local, Jean-Marc cumule 24 
années d’expérience politique, dont 6 
en tant qu’échevin du développement 
local et de l’environnement. Il a ainsi pu 
piloter de nombreux projets fédérateurs 
pour notre belle commune, notamment 
en matière de mobilité douce, de soutien 
à l’économie locale, et de protection de 
la biodiversité.

Compétent  
et travailleur.

Jean-Marc

Adric
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“Je veux 
limiter la 
pression 
 foncière!”

@aldric.jeanmarcaldric.jm@hotmail.com



L’intégration scolaire des 
élèves à besoins spécifiques.
L’accompagnement et la formation 
des jeunes sont des points essentiels 
pour moi car notre responsabilité est 
de transformer nos jeunes écoliers en 
citoyens acteurs et responsables de 
demain.

Une solidarité locale  
pro-active .

J’entends qu’avec les services sociaux, 
écouter les plus fragiles et rechercher 
des pistes pour leur permettre de sortir 
de périodes difficiles. Notre politique 
sociale doit être à la hauteur de ces défis.

Le bien vivre de nos ainés.
Je renforcerai le maintien à domicile 
avec des services et un encadrement 
de qualité, une écoute attentive et des 
réponses pertinentes aux attentes des 
seniors chez eux ou dans nos maisons  
de repos.

Épouse de Michel Pierard, agriculteur à 
Malèves, Marie-France y réside depuis 35 
ans. Parents de trois fils Norman, Brian et 
Julian, et grands-parents d’une adorable 
petite fille depuis quelques mois. En plus 
de l’activité agricole, avec leur fils ainé et 
leur belle-fille, ils se sont lancés depuis 
5 ans dans la culture de la vigne et la 
production de leurs vins.

Après quarante années au service de 
l’enseignement, comme enseignante et 
ensuite directrice au sein de la Farandole 
à Thorembais-Saint-Trond, cette école 
a été pour elle un authentique tremplin 
tant pour son épanouissement que pour 
son ouverture d’esprit.

L’éveil et l’accès à la culture sont 
des centres d’intérêt qui l’animent 
également au travers de notre 
bibliothèque locale, le Grimoire d’Eole.

La cuisine est un de ses coups de coeur: 
confectionner de bons petits plats à 
partager avec amis et famille, voilà ce 
qui fait de Marie-France une épicurienne 
dans l’âme.

Un autre, ce sont ses chiens : des 
moments de complicité essentiels à son 
équilibre, au travers de promenades, de 
jeux et de soins attentionnés.

Du tableau à la terre, de ses élèves à la 
vigne, Marie-France n’a jamais ménagé 
sa peine pour partager un réel bien vivre 
au sein de nos villages.

Enthousiaste, motivée  
et rigoureuse.4

MALÈVES-SAINTE-MARIE-WASTINES

Marie-France

Pierard-Dethier

  MES ENGAGEMENTS

“Investir dans 
l’éducation”

@marie-france.pierardmfpierard@hotmail.com



Du sport pour tous.
Promouvoir le sport dans notre village 
et le rendre accessible à tous est pour 
moi essentiel. Je veillerai à soutenir tous 
les clubs sportifs de la commune dans 
leurs démarches afin de faire évoluer 
sportivement Perwez.

Logements accessibles  
à tous les revenus.
Je m’engage à aménager des logements 
à loyers modérés et à embellir le centre 
de Perwez par l’opération de rénovation 
urbaine.

La conscience  
de nos villages.
Je m’engage à participer à 
l’agrandissement du Val d’Orbais par la 
création d’une seconde résidence de 
services et à ouvrir un centre de jour  
à la maison Trémouroux.

En 34 ans, Sébastien aura quitté le centre 
de Perwez pour le village d’Orbais.

Sa maman bienveillante, Wivine, et 
son papa hors norme, Noël Colon, 
mieux connu sous le nom de Nono 
lui ont enseigné une réelle exigence 
professionnelle.

Pour Sébastien comme pour ses 
parents, le travail précède les loisirs, le 
choix du perfectionnisme plutôt que 
la facilité de l’amateurisme. Une tête 
bien faite, des mains intelligentes ont 
conduit Sébastien à être investi d’une 
mission importante : celle de veiller 
quotidiennement au bon fonctionnement 
technique des installations du Val 
d’Orbais.

Ce touche-à-tout de l’expertise manuelle 
a depuis peu lancé sa propre activité 
professionnelle comme électricien. Au 
courant des dernières évolutions de 
la domotique, il se distingue dans les 
jeux olympiques de l’aménagement de 
l’intérieur, du chauffage à la peinture, du 
parquet à la plomberie…

Mais sa véritable médaille d’or, il l’a 
conquise en fondant une famille avec 
Mélanie et deux magnifiques enfants. Sa 
tribu familiale ne s’arrête pas là quand on 
voit les liens affectifs qui l’unissent avec 
tous les résidents du Val d’Orbais dont il 
est devenu la véritable mascotte.

Polyvalent  
et bienveillant.
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Sébastien

Colon

“Je souhaite 
agrandir le 
Val d’Orbais”

c.s-elec@hotmail.com



Préservation du caractère 
rural et soutien aux 
producteurs locaux.
Les spécificités rurales de nos villages 
font tout le charme de notre entité.  
Il faut refuser tout projet incompatible 
avec la ruralité. Je souhaite valoriser  
les producteurs locaux par la création 
d’un label.

Développement du sport  
et culture pour tous.
Le sport et la culture sont essentiels à 
notre épanouissement personnel. Je 
soutiens la création d’un programme 
d’activités physiques spécifiques aux 
ainés ainsi que le projet de création 
d’une Académie de musique.

Soutien à la jeune génération.
Je m’engage à créer un conseil de la 
jeunesse (16-25 ans) pour sensibiliser  
les jeunes à la vie citoyenne.

Depuis son enfance, Eva habite Perwez 
à la ferme, entourée de sa famille. Fière 
de ses racines agricoles, elle partage 
les valeurs telles que la convivialité, le 
courage et la force de travail que son 
grand-père, Louis Minne, lui a transmises 
avec tant d’amour et de fierté.

Rigoureuses et enrichissantes, ses 
études en droit la passionnent. Elle 
apprécie tout particulièrement acquérir 
de nouvelles connaissances et se fixer 
des objectifs précis. 

Après avoir joué au tennis de table au 
sein de notre club local, Eva court à 
présent très régulièrement. Le running 
est ce qui lui permet de s’évader et de 
combler son besoin de bouger. Elle 
consacre également une bonne part 
de son temps libre à sillonner nos cinq 
villages, tant à vélo qu’à pied, avec ses 
deux chiens. 

Eva mesure mieux que quiconque la 
valeur d’une terre agricole respectée et 
la reconnaissance de celles et ceux qui 
la cultivent. Pas étonnant qu’elle veuille 
faire droit à ses valeurs en se présentant 
sur la liste Villages, où le bien-être de 
tous est l’objectif partagé par chacun.

À 21 ans, elle est la benjamine de la 
liste Villages, sinon de toutes les listes 
électorales. Elle entend néanmoins faire 
entendre la voix des plus jeunes. Elle est 
déterminée à mettre son dynamisme, 
son écoute et son esprit d’initiative au 
service des Perwéziens.

Jeune  
et motivée.
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Eva

Gloria

“Je m’engage 
à créer un 
conseil de 
la jeunesse”

@eva.gloria.52438info@perwezvillages.be



De l’écoute citoyenne 
à la décision partagée.
Prendre en compte chaque personne 
tout en privilégiant l’intérêt commun: 
mon objectif est de renforcer la 
participation citoyenne, afin que 
les décisions soient véritablement 
partagées.

Des logements accessibles  
à tous les revenus.

En soutenant des projets de logements 
abordables, nous garantirons à chaque 
habitant d’avoir un chez-soi adapté  
à ses besoins et à son budget.

Une dynamique culturelle  
et sportive exceptionnelles.
Je m’engage à enrichir l’offre sportive  
en ajoutant des équipements, comme  
un terrain multisport à Malèves.  
Stimuler une dynamique culturelle  
et sportive exceptionnelles.

En 1992, après avoir travaillé quelques 
années dans le seul grand magasin 
de l’époque, l’UNIC de la rue de la 
Station, tenu par une grande famille du 
commerce perwézien, les Baudhuin, 
j’ai eu la magnifique opportunité de 
reprendre la friterie d’un autre illustre 
concitoyen, Louis Perniaux : « À la frite 
dorée et adorée ». Ce commerce m’a 
permis de vous accompagner pendant 
32 ans dans notre histoire commune, 
de lier des amitiés à travers des 
événements réjouissants comme les 
emménagements, les naissances… et 
malheureusement aussi d’autres, plus 
douloureux.

En 2012, André m’a demandé de le 
rejoindre sur sa liste en tant qu’ami et 
représentant du commerce local. Et là, 
grâce à votre confiance, j’ai pu relayer les 
idées nées de vos conversations, telles 
que les terrains de tennis couverts, le 
parcours de fitness sur le Ravel, la piste 
d’athlétisme, le complexe sportif de 
Thorembais-les-Béguines, la gare de 
Perwez, etc.

En 2018, vous avez été encore plus 
nombreux à me soutenir, et dans 
l’opposition cette fois, j’ai pu défendre 
votre vision d’un futur qui correspond à 
vos attentes communes.

Nous voilà en 2024, et fort de ce 
parcours, je vous solliciterai une nouvelle 
fois, porteur de vos attentes, entouré 
d’une formidable équipe renouvelée.

Dynamique  
et efficace.
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Jules

Noël

“Enrichir 
l’offre 
sportive”

PERWEZ @jules.noel1info@perwezvillages.be



Mobilité.
La mobilité à Thorembais-Saint-Trond 
devient de plus en plus problématique.  
Il est urgent de trouver des solutions 
pour réduire le trafic de transit à travers 
le village: il représente un danger pour 
les citoyens, en particulier pour les 
enfants.

Vivre chez soi.

Il est essentiel pour nos ainés de pouvoir 
vivre chez eux le plus longtemps 
possible. Renforcer les services existants 
et, proposer l’aide nécessaire pour 
favoriser le maintien à domicile, soutenir 
le taxi social, sont des axes essentiels.

Lutte contre les inondations.
Notre région subit un nombre excessif 
d’inondations. Il est impératif de mettre 
en place des dispositifs pour réduire 
les risques d’inondations et de pouvoir 
intervenir plus efficacement en cas de 
catastrophes naturelles.

Virginie a 38 ans, est mariée à Jérôme 
Sente depuis 14 ans, et est la maman de 
deux jeunes filles, Zoé (12 ans) et Lola (9 
ans). Native de Thorembais-Saint-Trond, 
elle est revenue, il y a 4 ans, s’installer 
dans la maison familiale au cœur du 
village.

Elle aime toucher à tout, que ce soit en 
pâtisserie ou en bricolage. Passionnée 
par les animaux, ses boxers sont une 
source de bonheur et de rires, et font 
partie intégrante de sa famille.

Infirmière de profession, Virginie a 
travaillé pendant 11 ans en hôpital. 
Depuis 8 ans, elle effectue des 
soins à domicile au sein de l’équipe 
d’Agnès Davister – Hanquet. Elle aime 
profondément son travail, qui est pour 
elle une véritable vocation. Aider les 
gens et prendre soin d’eux est essentiel 
à ses yeux. Elle attache une grande 
importance à être présente pour ses 
patients au quotidien, que ce soit pour 
des soins ou pour discuter de leur 
belle commune et des sujets qui les 
préoccupent.

Active dans la vie communale depuis 
2018, Virginie a eu le plaisir d’intégrer 
le conseil communal en 2019. Cette 
expérience enrichissante lui a beaucoup 
appris sur la vie communale et les défis 
à relever. Les responsabilités ne lui font 
pas peur, et elle espère pouvoir s’investir 
à nouveau pour sa famille, ses amis, ses 
voisins, ses patients, et surtout pour la 
majorité des Perwéziens.

Infirmière de cœur.
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THOREMBAIS-SAINT-TROND

Virginie

Sente-Draux

“Je veux être 
aux petits soins 
des Perwéziens”

@virginiedrauxninie1811@hotmail.com



Une gestion rigoureuse  
des finances publiques.
Je veillerai à atteindre cet objectif 
par la recherche efficace de subsides, 
par la gestion dynamique de la dette 
communale et enfin par l’établissement 
de partenariats publics-privés.

 Une maîtrise du bâti.

Je veillerai à l’adoption d’un schéma 
local de développement communal 
afin de limiter la densité de l’habitat, 
d’imposer des espaces verts et d’adopter 
une démarche éco-responsable.

Au service de  
nos concitoyens.
Dans la droite ligne de feu mon père 
Jules, secrétaire communal honoraire 
de notre commune, j’entends avant 
tout être le serviteur du bien commun 
et un artisan de prospérité: bref un bon 
placement pour nos concitoyens.

Marié, père de deux enfants et 
récemment grand-père épanoui, Eddy 
Bertrand est un jeune retraité actif.  
Ses racines sont profondément ancrées 
à Perwez, le village qui l’a vu naître, 
grandir, vivre et travailler pendant  
près de 65 ans maintenant.

Durant sa carrière dans le secteur 
bancaire, Eddy a su créer un lien de 
réelle confiance avec ses nombreux 
clients grâce à une écoute active, 
une volonté de partage et de travail 
collaboratif. Grâce à son expertise 
financière, il a permis à de nombreux 
projets de se concrétiser en apportant 
motivation et résultats positifs. 
Aujourd’hui, c’est avec détermination  
et avec le même enthousiasme qu’il 
souhaite s’engager pour Perwez.

Eddy a pratiqué le volley-ball pendant 
40 ans au sein du club local. Ce sport lui 
a enseigné le respect, l’esprit d’équipe, 
la « rage de vaincre » et une véritable 
leçon de vie, l’aidant à tempérer un 
enthousiasme parfois débordant. 
Aujourd’hui, il continue de s’engager 
activement en tant que bénévole pour 
l’ASBL “Un Junior pour un Senior”.

Amoureux de  
notre commune.
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PERWEZ

Eddy

Bertrand

“Renforcer 
l’offre de 
transport en 
commun”

eddyben@skynet.be @ eddy bertrand



Mobilité partagée,  
sécurité assurée.
Encourager le vélo et la marche à pied : 
délaisser la voiture pour notre santé et 
notre planète. Rénover et entretenir  
nos voiries pour faciliter les modes doux.

L’esprit d’Initiatives Locales.
Une attention particulière pour la 
propreté au centre de Perwez. 
Promotion des produits locaux, magasins 
éphémères, espaces de coworking, enfin 
favoriser les démarches zéro-déchet: 
un plus pour l’environnement et notre 
portefeuille.

Renforcement des  
services publics.
Veiller que chaque agent communal 
bénéficie d’un cadre de travail agréable 
et sécurisant en se portant à l’écoute, 
pour un service à la population encore 
meilleur.

Florence a grandi heureuse à Orbais, 
avant de migrer à Thorembais-les-
Béguines, puis à Perwez-centre pour 
s’établir définitivement rue Salmon.

Notre Florence aime les grands espaces, 
la nature et la campagne hesbignonne 
pour la découvrir sous plusieurs formes 
de déplacement.  À pied ou à vélo avec 
les membres de sa tribu, Gilles Perniaux 
son époux mais aussi David et Isaline, 
qui raffolent de ces grandes balades 
champêtres. 
Mais la tendre maman se révèle aussi 
une fougueuse cavalière. À vrai dire, 
dans sa vie professionnelle comme dans 
ses irrésistibles chevauchées, aucun 
obstacle ne lui résiste. Elle analyse 
d’abord, réfléchit ensuite, apprécie et 
enfin s’élance pour les surmonter avec 
succès.

C’est ainsi qu’elle s’est révélée comme 
une gestionnaire remarquable tant sur 
le plan financier qu’administratif de 
logements étudiants à Louvain-la-Neuve. 
Elle n’a pas agi autrement lorsqu’elle est 
devenue conseillère communale en 2020 
tout en restant un des membres les plus 
écoutés de la commission consultative 
d’aménagement du territoire et de la 
mobilité de notre commune !

Cette jeune mandataire appréciée de 
tous n’a qu’une seule devise en politique, 
celle du respect de l’intérêt général qui 
anoblit tout engagement collectif.  Son 
intelligence, sa modestie et sa passion 
pour nos villages justifient largement le 
soutien que vous lui réserverez.

Déterminée  
et Passionnée.
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Florence
Perniaux-Peeters

PERWEZ

“Je développerai 
la mobilité 
douce”

@florence peetersflpee7077@gmail.com



Le bien-être de  
nos concitoyens. 
Par une limitation stricte de la pression 
immobilière et de la densité d’habitat. 
En rénovant le centre de Perwez par un 
soutien financier aux propriétaires dans 
le cadre de l’opération de rénovation 
urbaine adoptée par la Région pour 
la restauration des façades et des 
immeubles concernés.

Une école d’enseignement spécialisé, 
une extension de la résidence services 
du Val d’Orbais, de nouvelles prestations 
quotidiennes pour les ainés, le soutien 
aux clubs sportifs, la création d’une 
Académie de musique et des chèques 
cultures culture figurent parmi nos 
priorités. 

La participation 
citoyenne. 
Par l’organisation de consultations 
populaires sur des questions essentielles 
comme le contournement de Perwez, 
par la création d’un conseil consultatif 
dans chacun des villages, ou encore par 
la retransmission en direct de tous les 
conseils communaux.

d’euros perdus en indemnités  
et pertes de revenus versés par 
la Région wallonne pour 
avoir arrêté le chantier de 
contournement de Thorembais-
St-Trond à la demande de 
l’actuelle majorité sans réaliser 
de route ni de bassins d’orage, 
pourtant bien nécessaires avec 
des bouchons matin et soir!

Plus de 600 élèves fréquentent 
désormais le Collège  
Da Vinci que nous avons 
créé en 2014 contre l’avis 
de l’actuelle majorité et qui 
est devenue une école de 
référence depuis lors.

versés chaque année par le Val 
d’Orbais au CPAS local ou la 
démonstration de l’intérêt de nos 
projets de partenariats public 
privé au profit des seniors, avec 
un investissement de 20 millions 
sans le moindre euro à charge de 
la commune.

110 bébés accueillis chaque jour 
dans les 4 crèches associatives 
gérées par André Antoine sans 
le moindre investissement de 
la commune ou les vertus et la 
force de l’initiative associative 
au service des familles.

sont réservés dans nos 
5 villages à l’agriculture 
soit 80 % du territoire 
communal. Un record en 
Brabant wallon que nous 
voulons préserver par une 
stricte limitation de la 
densité d’habitat et par un 
refus d’ouvrir de nouvelles 
zones urbanisables.

d’euros réservés, à notre 
demande, par la Région wallonne 
à la commune de Perwez pour 
rénover et embellir le centre de 
la commune. En 6 ans pas un seul 
projet n’a été déposé pour justifier 
ce subside et le centre de Perwez 
se meurt.

Le choix prioritaire 
d’actions pour le 
développement 
durable. 
La transition climatique et le respect 
efficace de notre environnement se 
gagnent d’abord sur le terrain.  
Concevoir au niveau global, mais 
d’abord agir au niveau local avec 
l’adoption d’un plan de protection de 
la biodiversité, la plantation de 10 000 
arbres, une démarche économe de nos 
ressources naturelles, la production 
décentralisée d’énergies renouvelables 
par la promotion du photovoltaïque, le 
soutien à la mobilité douce sans oublier 
des investissements massifs pour lutter 
contre les risques d’inondations.

Mobilité partagée  
et sécurité renforcée. 
Aujourd’hui, nos rues sont devenues 
dangereuses, faute d’investissements 
suffisants et adaptés! Une étude de 
mobilité s’impose avant de la soumettre 
aux 5 conseils de village pour décider, 
avec vous, des aménagements de 
sécurité et des limitations de vitesse 
dans un cadre cohérent. La présence de 
la police locale doit être renforcée pour 
assurer concrètement la sécurité de nos 
quartiers, avec un dimanche sans voiture 
dans chacun de nos villages.

Quatre priorités pour  
cultiver le bien-être  
dans nos cinq villages

millions

élèves

€

millions6
5

90.000

600

110

4.065
HECTARES

BÉBÉS



Protéger notre commune 
des inondations.
L’impact du réchauffement climatique 
se fait sentir dans notre commune. 
Un plan communal de lutte contre 
les inondations doit être une priorité 
politique.

Démocratie participative  
et conseils de village.

La mise en place de conseils de village 
favorise la démocratie participative. Il 
est essentiel de se structurer pour faire 
face aux grands projets immobiliers à 
visée spéculative et de redonner une 
âme à nos villages et quartiers.

Un plan de cohésion sociale.
Je suis déterminé à améliorer la 
qualité de vie de tous les Perwéziens 
en renforçant le lien social et l’inclusion 
par des actions concrètes.

Arnaud, 35 ans, est Thorembaisien depuis 
plus d’une décennie. Travaillant dans le 
secteur pharmaceutique, il est spécialisé 
dans le support IT et la gestion de 
projets. Passionné d’histoire, il la voit 
comme une clé pour comprendre le 
présent, par la politique, qu’il considère 
comme un levier pour façonner l’avenir, 
et par les nouvelles technologies, 
moteurs de changement.  
Sportif, Arnaud joue au hockey et 
pratique également le running, une 
activité qui lui permet de profiter de 
nos magnifiques campagnes et de se 
ressourcer.

Amoureux de son village et de sa 
commune, conscient des défis à venir, 
Arnaud souhaite s’engager avec le désir 
sincère de servir l’intérêt commun.  
Il est déterminé à faire de la mise en 
place des moyens de prévention contre 
les inondations une priorité absolue.

Il juge également crucial de promouvoir 
une approche démocratique 
participative : aux citoyens de choisir 
de leur avenir lors des décisions 
importantes. Les conseils de village 
permettront de renforcer l’implication 
des citoyens dans les décisions locales 
et de dynamiser la vie communautaire à 
travers divers événements.

Arnaud est résolu à améliorer le bien-
être des Perwéziens en renforçant 
l’inclusion et en soutenant les groupes 
les plus vulnérables, comme les 
personnes âgées et les jeunes, par la 
mise en place d’un plan de cohésion 
sociale.

Persévérant  
et organisé.
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THOREMBAIS-SAINT-TROND

Arnaud

Detry

“Investir pour 
lutter contre  
les inondations”

@arnaud.detry.94arnaud@perwezvillages.be



L’éducation.
Chaque jeune doit pouvoir trouver 
une structure, un projet où ses 
besoins sont pris en compte et ses 
compétences développées. La qualité 
de l’enseignement et de l’encadrement 
doit rester une priorité. Entendre les plus 
fragiles en répondant à leurs besoins 
plus spécifiques par la création d’une 
école fondamentale d’enseignement 
spécialisé.

La sécurité.

Proposer des solutions pour que chaque 
usager de la route puisse se déplacer  
en sécurité. Les abords des écoles 
doivent permettre une mobilité fluide  
et sécurisante..

Les espaces verts.
Créer davantage de lieux publics 
verdoyants permettant d‘établir  
et de développer de liens sociaux  
entre les villageois..

Christelle a grandi dans la douceur 
ambiante de Malèves-Sainte-Marie-
Wastines. C’est tout naturellement 
qu’elle a choisi d’y vivre et d’y fonder 
sa famille. Licenciée en sciences de 
l’éducation et éducatrice spécialisée, 
elle a longtemps travaillé aux côtés de 
personnes plus fragiles. Le handicap 
était son quotidien, l’épanouissement 
de l’enfant son objectif. Elle a ensuite 
tourné cette page pour épauler son mari 
dans leur entreprise de transports à 
Thorembais-les-Béguines.

Passionné de l’humain, de ses joies et 
de ses tourments, elle aime écouter, 
partager, échanger avec chacun quelles 
que soient sa personnalité  
ou ses origines. Aujourd’hui elle vient 
à votre rencontre pour imaginer avec 
vous le bien-être de demain. Certains 
événements de la vie peuvent perturber, 
bouleverser. Mais pour Christelle, ils 
lui ont fait prendre conscience de 
l’importance de l’environnement et de 
notre communauté de vie : mobilité 
et sécurité pour nos jeunes, maison 
de repos pour nos ainés, qualité de 
l’enseignement et de l’encadrement pour 
nos enfants, milieux d’accueil chaleureux 
pour nos petits trésors.

“Nous n’héritons pas de la terre de 
nos ancêtres. Nous l’empruntons à nos 
enfants.” aime-t-elle à répéter en citant 
Antoine de Saint-Exupéry. Avec Pierre 
et leurs enfants, sources inépuisables 
d’énergie et d’enthousiasme pour rendre 
le bonheur contagieux.

Chaleureuse  
et décidée.
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MALÈVES-SAINTE-MARIE-WASTINES

Christelle
Pierard-

Van Goitsenhoven

“Mon objectif : 
ouvrir une école 
d’enseignement 
spécialisé”

@christelle.pierard.3christelle@perwezvillages.be



Nos villages en mieux.
Utilisons enfin les moyens financiers 
disponibles de la Région wallonne 
pour laquelle aucun projet n’a été 
rentré depuis 2019. Au vu des moyens 
disponibles, nos villages devraient 
disposer de meilleures infrastructures 
publiques.

Le corps et l’esprit.

Soutenons de façon équitable nos clubs, 
en créant un conseil consultatif du sport 
pour un réel dialogue. Consolidons 
l’enseignement en immersion 
néerlandaise et anglaise. Assurons 
l’apprentissage de la natation pour tous 
les élèves. Développons une Académie 
de musique pour un enseignement 
artistique de proximité.

Prenons soin de nos ainés.
Favorisons le maintien à domicile des 
ainés en augmentant les services d’aides 
aux familles !.

Né à Oostende, Olivier s’établit avec ses 
parents à l’âge de 6 ans dans un village 
de la Famenne. Il fréquente le collège 
Saint-Remacle dont il garde des valeurs 
fortes d’exigence et de respect.

Après des études de lettres à l’Université 
de Liège et à la Sorbonne, Olivier débute 
son parcours professionnel en tant que 
stagiaire dans une société de production 
de films documentaires. Très vite, la 
société développe ses activités vers la 
fiction et la responsabilité de la gestion 
des budgets lui est confiée.

Pendant plus de 25 ans, les projets 
passionnants s’enchaînent dans 
différents pays européens lui permettant 
de travailler avec des acteurs de renoms 
(Juliette Binoche, Mathieu Kassovitz, 
Gérard Depardieu, Colin Firth, Emily 
Watson…) et des réalisateurs tels que 
Bouli Lanners, Ruppert Everett ou les 
Frères Dardenne.

Soucieux de la formation des talents de 
demain, il transmet ses connaissances 
aux étudiants de l’Institut des Arts 
de Diffusion à Louvain-la-Neuve. 
Récemment, il a complété son intérêt 
pour l’enseignement en intégrant 
le Collège da Vinci dans la filière 
immersion néerlandais.

Habitant au Warichet à Perwez, il a le 
bonheur de partager son quotidien avec 
Virginie, sa compagne de toujours, et son 
fils William de 15 ans. La gastronomie, la 
lecture et le cinéma occupent son temps 
libre.

Entreprenant 
et responsable.
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Olivier

Abrassart
PERWEZ

“Créer une 
Académie de 
musique”

olivier@vnomedia.be



Écoute et proximité  
avec les concitoyens .
En me portant à l’écoute de tous, mon 
objectif est de créer un environnement 
où chacun se sent entendu et soutenu. 
Je souhaite renforcer notre lien 
communautaire et rendre notre village 
encore plus agréable à vivre.

Sécurisation des rues  
et des espaces publics.

Je m’engage à sécuriser nos petites 
rues de campagne en proposant 
l’aménagement de trottoirs adaptés 
le long des routes fréquentées et 
l’installation de caméras aux points 
stratégiques.

Préservation et 
développement  
de nos espaces verts.
Notre environnement rural est notre 
richesse, et je veillerai à le protéger.

Enfant de notre commune, Isabelle a 
grandi à Malèves-Sainte-Marie-Wastines 
avant de travailler à Perwez dans une 
célèbre enseigne où rayonne son sourire.

Mariée à un champion sportif de course 
d’orientation Nicolas Sillien, elle a fondé 
une famille heureuse mais virevoltante 
autour de Marine, Gauthier et Nathan. 
Les amoureux de la petite reine arborent 
à vélo les magnifiques paysages de notre 
campagne environnante. Ils en sont 
devenus de véritables ambassadeurs 
de nature tant notre bio diversité 
constitue pour eux notre authentique 
capital de vie. Femme de cœur, Isabelle 
s’est distinguée par la sincérité de ses 
contacts humains et par la maitrise de 
sa communication. Pour elle, l’autre est 
une véritable personne avec un nom, 
un prénom qu’il faut écouter, conseiller, 
guider. Impliquée et engagée dans la 
vie communautaire de nos cinq villages, 
Isabelle croit fermement en la force 
d’une approche solidaire.

Aujourd’hui, elle veut franchir un cap 
supplémentaire en se rendant disponible 
pour un destin encore plus collectif. 
Celui du bien-être de nos concitoyens.

Sur le fronton du magasin de sa vie, elle 
veut d’abord inscrire la vertu du partage 
et le gain d’une action collective.

Isabelle ne soldera jamais la valeur 
première qui l’anime, celle de la 
générosité dans l’action.

Un ticket gagnant pour notre commune.

Femme de cœur  
et énergique.
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MALÈVES-SAINTE-MARIE-WASTINES

Isabelle

 Sillien-Mols

“Développer 
des espaces 
verts”

@isabellemolsinfo@perwezvillages.be



Développement harmonieux 
de nos villages.
Je veillerai à ce que nos 5 villages 
poursuivent cet objectif avec des 
liens de respect mutuel et d’entraide 
généreuse entre nous tous.

Simplification administrative.

Ayant constaté durant ma carrière 
le développement d’une réelle 
bureaucratie, j’entends demain 
défendre une véritable simplification 
administrative au sein des services 
communaux.

Non à la fracture numérique.
Dans ce monde de plus en plus 
technocratique, apporter aux 
concitoyens une écoute attentive et une 
aide efficace pour bénéficier pleinement 
de leurs droits élémentaires. Jamais 
le numérique ne pourra remplacer la 
qualité des contacts humains.

Etienne et son épouse, habitent, 
Thorembais-les-Béguines depuis plus 
de 40 ans. Papa de 3 enfants et papy de 
8 petits-enfants.  Adepte de la marche 
avec son épouse, il pratique, aussi du 
sport d’entretien et du yoga.  
Etienne est une personnalité active…

Ingénieur agronome de l’UCL, spécialisé 
en économie rurale, il est l’initiateur en 
1980 du Centre de gestion agricole de 
l’Est du Brabant wallon et en 1981 du 
Service de Remplacement agricole de 
l’Est du Brabant wallon.

En 1985, il développe au centre de 
Perwez un bureau « multiservices » à 
la disposition de tout un chacun et en 
particulier des agriculteurs.

En 1994, il deviendra également le gérant 
de l’agence « Crédit Agricole » de Wavre.

Aujourd’hui, Etienne est toujours 
disponible pour partager ses 
compétences et son expérience 
professionnelle. 

Cet expert financier assurera  
une gestion rigoureuse des  
deniers publics.

Un homme  
de services.
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THOREMBAIS-LES-BÉGUINES

Etienne

Dardenne

“Je veillerai à 
une gestion 
financière 
rigoureuse”

etienne@perwezvillages.be



Soutien à notre agriculture.
Se mobiliser pour établir un meilleur 
dialogue entre le monde agricole et le 
citoyen via une concertation permanente 
instaurée par les autorités communales : 
une meilleure compréhension et le 
respect de chacun.

Élaboration d’un schéma 
d’aménagement du territoire.
Telle est une priorité pour les abords 
de nos villages et campagnes, pour 
encourager à faire de même dans les 
lieux privés afin de maintenir le caractère 
”village”. Favoriser les aménagements 
(agri-) environnementaux pour améliorer 
la biodiversité locale.

Promouvoir le vivre ensemble.
Développer de nombreux services au 
sein de nos villages, afin de permettre à 
nos concitoyens de se rencontrer et de 
créer ainsi des liens conviviaux.

Originaire de Thorembais-Saint-Trond, 
Alexia est désormais la 5ème génération 
d’agriculteurs à exploiter la Ferme du 
Moulin.

Mariée à Cédrick et maman d’une fille 
de bientôt 8 ans, Alice, elle est très 
attachée à son village, à sa commune 
autant par ses racines ancestrales que 
par sa profession de gardienne de nos 
campagnes.

En dehors de sa vie familiale et de son 
métier extrêmement exigeant, elle 
est passionnée par les chevaux depuis 
l’enfance. Elle pratique plus précisément 
le ranch sorting, discipline de monte 
américaine avec sa jument Quarter 
Horse, Pepsy. Elle a toujours observé 
la vie politique locale tant par son 
grand-père Ernest Lepage élu naguère, 
pour une courte durée, Bourgmestre 
de Thorembais-Saint-Trond que par sa 
maman Lydia qui fut candidate sur la 
liste libérale locale.

Aujourd’hui, Alexia entend défendre la 
terre qui l’a vue naître, son village pour 
laquelle sa famille s’est battue… son 
franc-parler légendaire fait d’elle une 
personne de caractère, directe, juste 
mais munie d’un grand cœur et d’une 
générosité par tous bien reconnue.

Avec son moulin, elle entend bien donner 
des ailes au bien-être de nos villages.

Généreuse  
et tenace.
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THOREMBAIS-SAINT-TROND

Alexia
Baele

“Promouvoir 
une agriculture 
raisonnée”

@alexia.baelebaele.alexia@belgacom.net



L’entretien et la restauration 
de notre patrimoine 
historique.
J’entends sauvegarder notre patrimoine 
local par un entretien plus régulier et 
mieux adapté grâce notamment aux 
subventions régionales.

L’adoption d’une charte  
de la ruralité.

Pour retrouver une joyeuse convivialité 
entre nous, je proposerai la rédaction 
d’un code de bonne conduite entre  
nos nouveaux voisins et les habitants  
de longue date.

Revitaliser  
le commerce local.
En digitalisant l’offre commerciale locale 
et en recourant aux programmes de 
financement régionaux Creashop afin de 
dynamiser nos enseignes commerciales.

Arrivé à Orbais en 1982, Philippe Van 
Caillie est tombé sous le charme de 
notre commune.

Après des études d’Ingénieur des 
Industries agricoles et alimentaires, il 
a repris une formation bancaire pour 
terminer sa carrière comme directeur 
d’agence.

Cet expert de la finance s’est révélé 
dans l’animation de son village et 
par ses nombreuses responsabilités 
dans différentes associations de notre 
commune : Comité de parents, Section 
locale de la Croix-Rouge.

En 2016, il devient Président de 
Jumelage avec Orbais-l’Abbaye en 
France.

Il devient Président de la Fabrique 
d’Eglise Saint-Lambert à Orbais, tout en 
relançant l’activité colombophile  
de Perwez en 2016.

Philippe est un homme d’écoute, de 
cœur , toujours prêt à partager les 
moments difficiles traversés par certains 
d’entre nous.  

Avec lui une certitude : si vous lui faites 
confiance lors du prochain scrutin 
communal, et sans jeux de mots, vous  
ne serez jamais « Pigeon ».

Ambassadeur  
de ruralité.
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ORBAIS

Philippe

Van Caillie

“Valoriser  
notre patrimoine 
historique”

@philippe.vancaillieph.vancaillie@skynet.be



Lutter contre les inondations.
Ayant subi deux inondations en 
l’espace de cinq jours en 2021, ce sujet 
me tient particulièrement à cœur. 
Je suis déterminée à trouver des 
solutions efficaces pour protéger notre 
communauté contre ces événements 
dévastateurs.

Offrir un enrichissement 
pédagogique à tous.

Garantir l’accès à des crèches et des 
écoles pour chaque enfant. Créer 
également un espace dédié où les 
adolescents et les jeunes pourront se 
rencontrer, échanger et s’épanouir.

Soutenir nos ainés.
S’assurer que nos ainés disposent de 
tout ce dont ils ont besoin, notamment 
par l’ouverture de petites épiceries au 
centre de chacun de nos villages, leur 
offrant ainsi un accès facile aux produits 
essentiels.

À 31 ans, Coralie Charlet et sa famille 
sont tous originaires de notre belle 
entité de Perwez. Elle est l’heureuse 
maman d’une petite fille de trois ans 
et demi se prénommant Inès. Elle a 
d’abord travaillé pour l’administration 
communale de Chaumont-Gistoux pour 
ensuite voler de ses propres ailes en tant 
que responsable du service entretien 
pour la commune de Walhain, elle est 
également active au service de l’accueil 
extra-scolaire et à l’animation.

Comme elle le dit : c’est avec plaisir 
qu’elle a la chance de ne jamais 
suivre une journée type et peut ainsi 
maîtriser tous les jours de nouvelles 
connaissances et compétences.
Ses proches vous diront qu’elle est 
quelqu’un de speed, qu’elle ne reste 
jamais en place, qu’elle a toujours besoin 
d’être dans le feu de l’action.

C’est donc pour cela qu’elle a décidé 
de s’engager pour notre commune en 
se présentant sur la liste Villages aux 
élections communales 2024.

Au vu de son expérience professionnelle 
quotidienne, Coralie est parmi les 
plus qualifiées pour assumer des 
responsabilités de premier plan 
notamment en termes de propreté 
publique. Elle a des projets plein la tête 
et vous verrez aussi à travers son parfait 
profil, un être communal sans oublier ses 
racines perwéziennes qui lui font aimer 
notre commune.

Créative  
et battante.

  MES ENGAGEMENTS

18

PERWEZ

Coralie

Charlet

“J’augmenterai le 
nombre de places 
en crèche”

@coralie.charlet.75charletcoralie@outlook.fr



Une économie de proximité. 
Pour moi, le réseautage entre  
les indépendants de la commune,  
la consommation locale et la création 
d’un espace de coworking pour 
indépendants et télétravailleurs sont 
des priorités essentielles pour améliorer 
l’équilibre de vie de nos concitoyens.

Prévention des inondations.
Je veillerai à l’adoption d’un plan 
inondations intégrant toutes les mesures 
préventives et les aménagements 
physiques susceptibles de diminuer  
les risques de fléaux naturels dans  
notre commune.

Epanouissement  
de la jeune génération
J’encouragerai les jeunes aux pratiques 
sportives et culturelles via la conclusion 
d’un partenariat dynamique entre les 
écoles de l’entité, les clubs sportifs et 
les associations ainsi que par l’octroi de 
chèques cultures et sport.

Baptiste a grandi dans le hameau de 
Jausselette (Perwez). À l’âge de 18 ans, 
il est parti vivre un an aux États-Unis. 
Cette expérience lui a permis d’apprécier 
à quel point la pratique de plusieurs 
sports, dans un cadre scolaire, peut 
favoriser le sentiment d’appartenance à 
une communauté.

Au cours de ces études de droit, il s’est 
très impliqué dans la vie associative 
(président du cercle des étudiants de 
droit de Namur et co-organisateur d’un 
festival de théâtre amateur à Louvain-la-
Neuve).

Il a travaillé près de dix ans dans un 
cabinet d’avocats international avant 
de lancer cette année son propre 
cabinet d’avocats spécialisé en matière 
de droit immobilier et droit fiscal. 
Ces expériences professionnelles ont 
permis à Baptiste d’acquérir un esprit 
d’initiative, d’écoute, de conseil et de 
rigueur dans le développement de 
projets. 

En 2017, avec son épouse Hélène, ils 
se sont installés à Thorembais-les-
Béguines pour y retrouver son esprit de 
village si propice aux échanges humains 
qu’il affectionne. C’est dans leur petit 
cocon qu’ils ont eu la joie et le bonheur 
de devenir les parents de Rose, Achille et 
Augustin.

Aujourd’hui, il entend mettre son énergie 
et ses compétences au service de notre 
commune.

Esprit d’initiative et  
engagements associatifs.
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THOREMBAIS-LES-BÉGUINES

Baptiste

Antoine

“Concilier 
travail, famille, 
loisirs.”

@ baptiste.antoine.9baptiste_antoine@hotmail.com



Perwez en transition 
écologique et solidaire.
Je soutiendrai et renforcerai des 
projets de sobriété, de résilience locale, 
d’enjeux de mobilité réfléchie, et créer 
par anticipation des réponses aux 
inondations et aux vagues de chaleur.

Perwez au cœur de la ruralité.

Persuadée de l’importance du caractère 
rural de notre entité, je veillerai d’y 
renforcer les initiatives agricoles 
respectueuses de la santé, au travers de 
projets de maintien de la biodiversité, 
de maraichage biologique, d’agriculture 
raisonnée.

Perwez demain ! 
J’aurai à cœur de penser Perwez 
pour demain, un Perwez convicial, 
écoresponsable et solidaire, où le 
dialogue entre les générations est au 
cœur de la vie quotidienne et où le 
vivant est respecté.

Enracinée dans le village de Thorembais-
Saint-Trond depuis sa plus tendre 
enfance, Elisabeth a à cœur de s’investir 
pour la terre et la communauté qui l’ont 
vue grandir. 

Conseillère communale depuis 2018, 
son engagement s’est renforcé plus 
récemment par la volonté de s’impliquer 
pour la cause écologique, de vivre plus 
sobrement et le plus possible dans le 
respect de l’environnement. Maman de 
deux jeunes enfants, sensibiliser les 
plus jeunes au respect du vivant lui est 
apparu comme une évidence. Cette 
sensibilité se retrouve notamment dans 
ses activités de loisirs liés à la transition 
et au faire soi-même.

Après une formation initiale de 
psychologue suivie d’une thèse 
de doctorat à l‘UCLouvain et d’un 
postdoctorat en neurosciences à 
l’Université Harvard aux Etats-Unis, 
Elisabeth exerce une activité de 
conseillère en financement de recherche 
à l’UCLouvain. Ces expériences lui 
ont permis d’apprendre à gérer des 
situations nouvelles et complexes, 
expériences qu’elle mettra au service de 
ces concitoyens.

Réfléchie et sens  
des responsabilités.
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THOREMBAIS-SAINT-TROND

-

Elisabeth

Colon

“J’agirai pour le 
développement 
durable”

@elisabeth.colon.90elisabeth.colon@me.com



Créer un cadre de vie sûr 
et épanouissant pour nos 
familles.
Je m’engage à soutenir des services 
adéquats pour le bien-être des plus 
jeunes.

Soutenir les enfants 
d’aujourd’hui, préparer  
les citoyens de demain.
Je veillerai à encourager des démarches 
éducatives et récréatives afin que nos 
enfants aient accès à des services de 
qualité. 

Veiller à un  
environnement sain.

Nettoyer régulièrement le domaine 
public, favoriser un cadre de vie 
convivial, adopter une gestion réfléchie 
des déchets et aménager des espaces 
verts.

Murielle habite depuis toujours dans le 
quartier du Warichet. Avec sa fille Anna, 
elle aime se balader, aller à la rencontre 
des citoyens, écouter leurs doléances et 
leurs souhaits. Leurs contributions sont 
une source d’inspiration pour son action 
publique. 

Le jardinage est une passion pour elle, 
reçue de son papa, Ernest qui lui a tout 
appris. Ses temps libres sont consacrés 
à la famille, aux amis : des moments 
précieux !

Murielle travaille au Parlement wallon, 
comme collaboratrice du groupe “les 
Engagés”, depuis de nombreuses années. 
Ce travail enrichissant et varié lui 
permet de faire le lien entre les matières 
régionales, communautaires et les 
dossiers communaux.

Forte de son expérience d’Echevine 
de l’Enseignement de 2012 à 2018, 
elle est particulièrement sensibilisée 
à l’accueil et l’accompagnement 
des enfants. Permettre aux équipes 
pédagogiques et éducatives d’exercer, 
de transmettre le savoir aux enfants dans 
les meilleures conditions est primordial. 
Être à leur écoute est une priorité.

Les Affaires patriotiques la passionnent 
aussi ! Ainsi souhaite-t-elle à son 
tour, responsabiliser les enfants, leur 
transmettre le devoir de mémoire en 
participant activement aux différentes 
commémorations. Les enfants 
d’aujourd’hui seront les adultes de 
demain !

Expérimentée  
et conviviale.

“Je veux  
une commune 
propre et verte”
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Murielle

Dardenne
PERWEZ @murielle dardennemurielle.dardenne@yahoo.fr



Avec nous…
André ANTOINE, c’est la convivialité incarnée. 
Bien enraciné dans son terroir, irrigué par une 
expérience de terrain hors norme, il déploie 
une énergie folle pour faire bouger les lignes 
et améliorer votre quotidien.

André, c’est aussi un cerveau comme je n’en 
connais pas deux ! Maîtrisant parfaitement 
ses dossiers (à faire pâlir plusieurs experts), 
bénéficiant d’un bagage inédit dans le 
paysage politique belge, c’est un couteau 
suisse pour trouver des solutions, concrétiser 
des projets et obtenir des résultats.

Souvenez-vous de tous les chantiers qu’il a pu 
concrétiser pour le bien-être des Perwéziens 
lorsqu’il fut antérieurement bourgmestre, 
député et ministre.

Cette efficacité et ce bon sens, vous méritez 
de les retrouver à nouveau au service et à la 
tête de la commune.

N’hésitez surtout pas, comme moi, à lui 
renouveler votre confiance. Car nous le 
savons tous : il aime Perwez passionnément  
et est dispo pour vous à 100% !

Toujours de garde pour vous.

Élu pour la première fois en 1976,  
j’ai depuis lors suivi l’évolution de notre 
commune de près comme mandataire  
ou comme vétérinaire rural. 

Cette longue expérience de terrain m’a 
convaincu que seules les réalisations 
concrètes et les promesses tenues 
contribuent effectivement au mieux 
vivre.

Ces six dernières années, j’ai été peiné 
des opportunités manquées, des 
renoncements faciles, des décisions  
non financées. 

Voilà pourquoi, je vous recommande 
de soutenir la liste Villages emmenée 
par mon ami André Antoine et 20 autres 
candidats de premier choix.

Hier, aujourd’hui et demain.

Depuis 25 ans , j ai participe activement, 
humblement mais avec ferveur au 
développement de notre commune.. 
Mon engagement public repose d’abord 
sur une disponibilité totale à l’égard 
de mes concitoyens pour tenter de 
leur apporter les réponses ou les 
actions qu’ils attendent de l’autorité 
communale. 
Aujourd’hui une page se tourne pour 
moi car je veux dorénavant m’impliquer 
pleinement au Conseil provincial avec 
mon ami Baptiste Antoine pour vous 
représenter au mieux sur la liste des 
Engagés.

Cependant avec la même ardeur que par 
le passé,  je m investirai totalement dans 
la campagne communale aux côtés des 
candidats de la liste Villages que je vous 
recommande chaleureusement.

La liste « Villages » de Perwez ouvre de 
formidables perspectives de développement 
pour notre commune et ses villages dans les 
années à venir. C’est avec un grand plaisir que 
je lui accorde ma confiance et lui apporte tout 
mon soutien. 

Le programme détaillé, très bien élaboré, a 
été conçu avec expertise et clairvoyance, 
en tenant compte des défis spécifiques de 
Perwez, Thorembais-Saint-Trond, Thorembais-
les-Béguines, Orbais et Malèves-Sainte-
Marie-Wastines. Les candidates et candidats 
de la liste associent expérience, jeunesse et 
dynamisme, chacun apportant un éclairage 
unique fondé sur son parcours personnel. 

Plusieurs d’entre eux ont déjà fait preuve, ces 
dernières années, d’une grande force de travail, 
de compétences en gestion, et d’une capacité 
à formuler des propositions lors du conseil 
communal. Ils sont accompagnés par plus de 
dix nouveaux candidats, ancrés dans tous les 
villages de Perwez. Cet ensemble harmonieux 
reflète des valeurs de rigueur, d’initiative, et de 
dévouement au service des habitants.

Maxime 
Prévot

Michel 
Jandrain

Carl 
Cambron

Vincent 
Blondel



Ce 13 octobre, 
votez villages!

N’hésitez pas à voter 
pour plusieurs candidats 
sur la liste Villages. 
Ils auront chacun une 
voix pleine et entière.

Découvrez  
nos propositions.

Cultivons 
le bien-être

Suivez-nous sur Facebook

@

1 André ANTOINE

2 Valentine DUMORTIER

3 Jean Marc ALDRIC

4 Marie-France PIERARD-DETHIER

5 Sébastien COLON

6 Eva GLORIA

7 Jules NOËL

8 Virginie DRAUX-SENTE

9 Eddy BERTRAND

10 Florence PEETERS-PERNIAUX

11 Arnaud DETRY

12 Christelle PIERARD 
-VANGOITSENHOVEN

13 Olivier ABRASSART

14 Isabelle SILLIEN-MOLS

15 Etienne DARDENNE

16 Alexia BAELE

17 Philippe VAN CAILLIE

18 Coralie CHARLET

19 Baptiste ANTOINE

20 Elisabeth COLON

21 Murielle DARDENNE


